

NPN 80055539

Découvrez la science derrière
notre supplément de performance

E-NOS

L'ultime formule pré-entraînement santé, sans stimulants, E-Nos aide à optimiser la capacité d'entraînement et la performance anaérobie. Pour y arriver, elle favorise la circulation sanguine et rehausse la concentration de NO₂ à l'intérieur des muscles tout en jouant le rôle de tampon pour l'acidité qui s'accumule tout au long de l'entraînement.

100% sans herbicides, pesticides
ou autres produits chimiques.

INGRÉDIENTS - PAR PORTION DE 16,5G

L-CITRULLINE	5g
AGMATINE SULFATE / AGMASS™	1g
BETA-ALANINE	1.5g
L-ARGININE / NITROSIGINE *	1.5g
GLYCEROL / GLYCERPUMP™	1g

INGRÉDIENTS NON-MÉDICINAUX

STEVIA REBAUDIANA FEUILLES BIOLOGIQUE

ARÔME NATUREL DE FRUITS, SILICE



Reach Infinite
Vitality™



INGRÉDIENTS



AgMass™ Agmatine

- Un dérivé du L-Arginine (décarboxylé)
- Activation du système d'oxyde nitrique endothélial associé à la vasodilatation des cellules endothéliales.
- Améliore la circulation sanguine, le transport des nutriments, l'oxygénation des cellules des muscles.

Nitrosigine (Arginine Silicate inositol)

- Nitrosigine est un complexe breveté d'arginine silicate liée, stabilisé par l'inositol, conçu scientifiquement pour augmenter de manière significative le niveau d'oxyde nitrique, un facteur clé pour améliorer la circulation sanguine.
- Nitrosigine a démontré cliniquement sa capacité à rehausser les niveaux d'arginine et d'oxyde nitrique dans le sang et représente une forme davantage biodisponible que l'arginine. De plus, une étude récente a démontré qu'une partie de la supériorité de Nitrosigine par rapport aux autres stimulants d'oxyde nitrique serait explicable par sa propriété inhibante envers l'enzyme dégonflant appelé arginase.

L-Citrulline

- Recycle l'arginine présente dans le sang grâce à l'activité enzymatique.
- Améliore le transport de l'oxygène et l'évacuation des déchets dans les muscles.
- Soutient la capacité de générer un bon volume d'afflux sanguin dans les cellules musculaires.

Bêta-alanine

- La supplémentation entraîne une hausse du niveau de carnosine dans les muscles.
- Sert de tampon à la chute du pH améliorant ainsi la capacité anaérobie (absorbe les ions d'hydrogène qui inhibent la glycolyse).
- Possède un léger effet vasodilatateur au-dessus de 800mg.
- Améliore l'activité du site récepteur de la liaison à l'insuline.
- Antioxydant essentiel au métabolisme énergétique cellulaire.
- Connu pour être cardio protecteur.

GlycerPump™ (Glycérol)

- Nouvelle formule entièrement stable de poudre de glycérol avec un taux de 65 % de glycérol.
- L'augmentation du volume d'eau provoquée par le glycérol se retrouve majoritairement dans le sang. Plus précisément, il augmente le volume de plasma dans le corps. Cela peut faire ressortir vos veines et augmenter le flux sanguin vers les muscles sur lesquels vous travaillez afin de les rendre bien gonflés.

POSOLOGIE

PRÉ-ENTRAÎNEMENT

Adultes : 1 cuillère, 1 fois par jour, 20 minutes avant l'entraînement.

Bien mélanger le produit dans 1-2 tasses de liquide (eau, jus, etc.) et consommer immédiatement.

Mises en garde :

Assurez-vous d'être bien hydraté avant, pendant et après l'effort.

Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez d'une maladie cardiovasculaire et que vous tentez d'augmenter votre pratique d'activités physiques.

Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez d'une maladie des reins ou si vous devez respecter une diète faible en protéines.

Consultez un médecin avant de consommer si vous prenez de la médication pour traiter une maladie cardiovasculaire, une dysfonction érectile ou un anticoagulant.

Effets indésirables connus :

Peut causer des rougeurs ou des sensations de picotement de la peau. Dans un tel cas, réduisez la dose. De légers troubles gastro-intestinaux ont parfois été observés. Dans un tel cas, cessez la consommation.

Avise de non-responsabilité :

Conserver hors de la portée des enfants. Consultez un médecin avant de consommer si vous souffrez d'hypotension, d'hypertension, de problèmes cardiaques, d'un trouble hépatique, de diabète ou si vous prenez déjà une autre médication. Ne pas consommer si vous êtes enceinte ou si vous allaitez.

Contre-indications :

Ne pas consommer si vous avez déjà souffert d'une crise cardiaque ou d'un infarctus du myocarde.

E-Nos favorise :

- Une meilleure performance musculaire
- Une meilleure performance anaérobie
- Une meilleure circulation sanguine et un taux d'oxyde nitrique plus élevé.
- Une réduction de l'accumulation d'acide lactique et de la fatigue musculaire
- Une amélioration de l'esthétique du corps en augmentant la vasodilatation
- E-Nos n'augmente pas le taux de cortisol

NPN 80055539

Discover the science behind
our performance product

E-NOS

The ultimate stimulant free healthy pre-workout formula, E-Nos helps to optimize workout capacity and anaerobic performance. It does so by promoting blood flow and increased concentration of NO₂ in the muscle while enhancing the buffering of acidity that builds up from training.

100% without herbicides,
pesticides or other chemicals.

INGREDIENTS - PER 16,5G SCOOP

L-CITRULLINE	5g
AGMATINE SULFATE / AGMASS™	1g
BETA-ALANINE	1.5g
L-ARGININE / NITROSIGINE®	1.5g
GLYCEROL / GLYCERPUMP™	1g

NON-MEDICINAL INGREDIENTS

ORGANIC STEVIA REBAUDIANA LEAF

NATURAL FRUIT FLAVOUR, SILICA



Reach Infinite
Vitality™



INGREDIENTS



AgMass™ Agmatine

- A derivative of L-Arginine (decarboxylated).
- Activation of Endothelial Nitric Oxide System which is associated with the vasodilation of endothelial cells.
- Activation of E-Nos results in the increase of blood flow, enhanced nutrient delivery and improved oxygenation of the muscle cells.

Nitrosigine (l-Arginine Silicate inositol)

- Nitrosigine is a patented complex of bonded arginine silicate stabilized with inositol that is scientifically engineered to significantly boost nitric oxide levels, a key factor in increasing blood flow.
- Nitrosigine clinically enhances levels of both arginine and nitric oxide in the blood and is a more bioavailable form of arginine. Additionally, a recent study demonstrated that at least some of Nitrosigine's superiority over other nitric oxide boosters is due to the ingredient's ability to inhibit the pump-deflating enzyme, arginase.

L-Citrulline

- Recycles arginine in the bloody via enzymatic activity
- Improves oxygen transport and waste removal from muscles
- Supports the ability to generate blood volume in muscle cells

Beta Alanine

- Supplementation leads to increased carnosine levels in the muscle
- Buffers pH drop thus increasing anaerobic capacity (soaks up H+ ions which inhibit glycolysis)
- Has mild vasodilation properties above 800mg
- Improves the activity of insulin binding sight receptor
- Essential anti-oxidant for cellular energy metabolism
- Affinity for being cardio protective

GlycerPump™ (Glycerol)

- A new and completely stable form of glycerol powder with a yield of 65% glycerol content.
- Glycerol causes water increases mostly in the blood - more accurately, it increases the volume of plasma in your body. This can get your veins popping, and sends extra fluid to the muscles you're working out for skin-tearing pumps.

PROPER DOSING

PRE-WORKOUT

1 Scoop 1 time per day 20 min before workout.

Mix product well in 1-2 cups of liquid (water, juice, etc.) immediately before consumption.

Cautions and Warnings:

Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise.

Consult a health care practitioner prior to use if you suffer from a cardiovascular disease and are attempting an increase in physical activity.

Consult a health care practitioner prior to use if you have a renal/kidney disease or if you are following a low protein diet.

Consult a health care practitioner prior to use if you are taking medication for cardiovascular diseases, erectile dysfunction, and/or blood thinners.

Known Adverse Reactions:

May cause a flushing, tingling and/or prickling sensation of the skin, in which case, reduce the dose. Gastrointestinal discomfort has been known to occur, in which case discontinue use.

Medical Disclaimer:

Keep out of reach of children. Consult a health care practitioner prior to use if you suffer of hypotension, hypertension, heart condition, liver dysfunction, diabetes or if you take medication. Pregnancy/Nursing: Do not use

Contraindications:

Do not use if you have had a heart attack/myocardial infarction.

E-Nos Promotes:

- Improved muscle performance
- Increased anaerobic capacity
- Promotes circulation & Nitric Oxide levels
- Reduces lactate build up and exercise fatigue
- Enhances body aesthetics by increasing vasodilation
- Does not increase cortisol levels

1 800 770.0079
info@atplab.com
atplab.com

GLYCER PUMP

Nitrosigine®
Bonded Arginine Silicate

INFORMED-SPORT
Trusted by sport

